

## ABSTRAK

Syifa Nurfauziah: Konseling Keluarga Terhadap Korban Pelecehan Seksual Pada Remaja (Penelitian di Dinas Sosial kabupaten Garut)

Pelecehan seksual memberikan dampak traumatis yang mendalam bagi korban, oleh karenanya keluarga mejadi *support system* paling utama dalam mengembalikan kesehatan mental korban. Dinas Sosial Kabupaten garut, terkhusus divisi rehabilitasi telah membentuk program layanan pendampingan dan konseling terhadap korban pelecehan.

Penelitian ini adalah untuk membahas bagaimana proses layanan konseling keluarga oleh Dinas Sosial Kabupaten Garut, bagaimana hasil dari konseling keluarga oleh Dinas Sosial Kabupaten Garut, dan bagaimana karakteristik kasus pelecehan seksual yang membutuhkan konseling keluarga dari Dinas Sosial Kabupaten Garut.

Penelitian ini menggunakan teori konseling keluarga menurut Satriah Konseling keluarga merupakan penerapan konseling pada situasi khusu yang berfokus pada permasalahan yang menyangkut anggota keluarga dan penyelenggaraannya melibatkan keluarga.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif deskriptif, yaitu penelitian yang mengungkapkan data lapangan dan menyertakan hasil analisa dengan mengambil data yang bersifat kualitatif. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui proses layanan konseling keluarga terhadap korban pelecehan seksual pada remaja, hasil dari konseling keluarga terhadap korban pelecehan seksual pada remaja, dan karakteristik kasus pelecehan yang memerlukan layanan konseling keluarga di Dinas Sosial Kabupaten Garut.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses konseling keluarga diselenggarakan berdampingan dengan pendampingan hukum, hasil dari konseling keluarga pada penelitian ini adalah teradvokasinya korban dan keluarganya terkait hukum yang dapat menjerat pelaku dan apa saja yang harus dilakukan oleh keluarga korban untuk mengembalikan korban kepada lingkungan sekitar. Kasus pelecehan seksual yang memerlukan konseling keluarga adalah apabila korban mengalami setidaknya trauma dan menginginkan pelaku dihukum secara adil.

Kata Kunci : Dinas Sosial, Pelecehan Seksual, Konseling Keluarga